

学校便り

学校教育目標
知徳体の調和のとれた品性ある子の育成
— 笑顔あふれる学校 —

進んで伝え合う子

思いやりを形で表す子

しなやかでたくましい子

いよいよ10月になります。ようやく朝夕は涼しくなり、空の雲を見ても秋を感じるころとなりました。10月4日(金)の運動会に向けて、子供たちは一生懸命練習したり、友だちと協力し合いながら活動したりして頑張っています。

子供たちが考えた今年の運動会のスローガンは『笑顔が一番』です。勝っても、負けても、精一杯やり切って、たくさんの笑顔が見られることを期待しています。当日は、子供たちへの応援やがんばりに温かい拍手をよろしくお願いします。

運動会で培った力を学習や行事でも発揮できるように指導していきます。保護者の皆様の変わらぬご理解とご支援をよろしく申し上げます。



学年ごとに行われる
朝のあいさつ運動(6年生)

学校生活の様子 & 保護者の皆様へのお願い

白山ジオ学習について

令和5年5月に白山手取川ジオパークがユネスコ世界ジオパークに認定されました。学校においても、各学年、体験活動を通して、豊かな自然の魅力を学ぶ授業を行っています。5年生は総合で、田んぼの学習に取り組みました。地域の先生から、手取川やそこに住んでいる生き物の話、田んぼの役割等について学び、稲作体験をしました。先日、稲刈りにも挑戦し、収穫したお米は給食に提供されます。楽しみですね。



ジオを学ぶことで地域への愛着がより深まっているようです。子供たちがふるさとを学ぶことで気づきが得られ、学んだことを言葉で発信していくことを、授業の中で大切にしていきたいと思えます。

十分な体調管理と感染症に注意

今年の夏も猛暑でしたが、日に日に秋めいてきました。季節の変わり目を迎え、体調を崩すことがないように、「早ね・早起き・朝ごはん」を大切にして規則正しい生活を行い、健康管理にご注意してください。また、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症にも十分に気をつけてください。なお、感染症が判明した場合は、医師の指示のもと自宅待機間中はお家の方で十分に休養されてください。たくさんの児童が集まる学校ですので、ご協力をよろしくお願いいたします。

衣替えの季節です！

朝夕すっかり涼しくなり、衣替えの季節になりました。本校では、特に衣替えの期間を設けていません。気温や体調に合わせて、衣替えをしてください。

この機会に服装や身なりのきまりの確認をお願いします。お子様がきまりを守れるように、特に以下の点で、ご協力をお願いいたします。

1. 名札を必ずつけます。(制服左胸につけてください。)
2. 白シャツはズボン・スカートに入れます。
3. 寒い場合は、制服の下にベスト・セーター・カーディガン(紺・黒)を着てもいいです。
4. 靴下は白・紺・黒の無地(小さなワンポイント可)
5. タイツ・スパッツは無地(紺・黒)のものです。